

Anlage 2: Umgang mit elektronischen Kommunikationsmitteln

Handys bzw. Smartphones sind wichtige Kommunikationsmittel in der heutigen Zeit. Für Heranwachsende gehören sie zum Alltag. Sie bieten viele Möglichkeiten zur kreativen und sinnvollen Nutzung, die auch Lernprozesse begleiten und unterstützen können.

Allerdings können Missbrauch und falsche Handhabung das soziale Gefüge innerhalb der Schule sowie Lernerfolge negativ beeinflussen.

Deshalb gelten an unserer Schule folgende Regelungen:

Alle elektronischen Geräte wie Handys, Smartphones, Tablets, Smartwatches u. ä. sind auf dem Schulgelände grundsätzlich auszuschalten (weder stumm oder Vibration noch Flugmodus).

Im Unterricht ist das Benutzen elektronischer Kommunikationsmittel nur nach Anweisung des FL zur Erfüllung einer konkreten Aufgabenstellung erlaubt.

Bei Verstößen hinsichtlich der Benutzung o. g. Geräte wird dieses durch die Lehrer im Auftrag der Schule eingezogen und im LZ hinterlegt.

Die Schule entscheidet über den Zeitpunkt der Rückgabe der Geräte. In der Regel ist dies nach Beendigung des Unterrichtstages. Infolgedessen erfolgt eine Information an die Eltern durch Eintrag ins HA-Heft.

Beim 3. Verstoß gegen diese Festlegungen wird das betreffende Gerät nur noch an die Eltern übergeben.